
 ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  26.02.2008    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Gabriel Padilla, Laura Galindo, Elio 

Méndez 
 
Representante Estudiantil Andrés Contreras y Manuel González 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  12.02.2008 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director.  
• El fin de semana presentaron unos 8000 bachilleres la prueba de admisión de la 

Facultad de Ingeniería y no se presentó ningún inconveniente. 
• Llegó la partida para una nueva recepcionista de la Dirección de la Escuela de 

Matemática. 
• En la Oficina de Personal del Rectorado tiene unos 70 trámites de la Escuela de 

Matemática sin procesar. 
• El Núcleo de Secretarios emitirá un comunicado a la opinión pública sobre las 

diferencias que tiene el gobierno y las universidades en relación a las políticas de 
ingreso al sistema de educación superior. 

• Hubo un derecho de palabra en el Consejo Universitario por parte de los 
Colegios Profesionales sobre la metodología y reglamento aplicados a las 
elecciones de los representantes de los egresados. 

• Le otorgaron el Doctorado Honoris Causa a tres profesores de la Facultad de 
Arquitectura. 

• Hasta el momento hay tres planchas para autoridades centrales: 
     I       II    III   

Rector  Jorge Pabón  Eleazar Narvaez. Cecilia  Arocha 
Vicerrector Acd. José Zubiri  Victor Rago  Fernando Bianco 
Vicerrector Adm.  Isis Meses  Franklin Chacin Bernardo Méndez 
Secretaría  Marta Aguilera Coordido  Amalio  Belmonte 

 
• Las adjudicaciones directas fueron pasadas a Consultoría Jurídica (cafetín y 

techos) 
• Sobre  licitación del edificio de Matemáticas, se abrió el primer sobre y calificaron 

tres empresas, el próximo 3 de marzo se abrirá el 2º sobre. 
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• En el marco de los 50 años de la Facultad el Prof. José Rafael León dictará la 
charla divulgativa titulada “Algunas reflexiones matemáticas sobre el oscilador 
armónico”. Se les enviará a profesores y estudiantes el resumen de la charla del 
Prof. José R. León. 

• La Oficina de Control de Estudios informó que se les tomará una foto a todos los 
estudiantes de la Facultad, que será incluida en los expedientes. 

 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.   

• Todos los profesores del departamento cumplieron con el proceso de calificación 
que culminó el lunes 25.02.2008. Entregó un reporte y estadística de cada curso. 

• Se debe planificar las inscripciones que se llevarán a cabo en la Sala de Micros 
de la Facultad, de los estudiantes que se encuentran en artículo 3 y las 
reincorporaciones. La fecha para la inscripción es el 04.03.2008. 

• El Prof. Giovanni Figueroa envió en reposo médico de 18 días, a partir del 
20.02.2008  hasta el 8.03.2008. 

 
4.3. Informe de las Comisiones. 

• La Prof. Mariela Castillo, informó que el Centro de Computación ordenará las 
listas de correo electrónico, este proceso ha sido muy lento. Propuso que se 
debe discutir acerca del mantenimiento de estas listas. 
También planteó algunas inquietudes sobre el funcionamiento del personal que 
trabaja Laboratorio de Cómputo Científico y que debemos revisar las actividades 
de los auxiliares docentes. 

• El Prof. Ramón Bruzual informó que ya solicitó al Postgrado el listado de notas, 
para hacer una evaluación del rendimiento académico de nuestros docentes. 

 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo   

 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   

El delegado informó que comenzó el curso de Matlab, el cual tendrá una duración de 2 
semanas. El curso de Maple fue suspendido, debido a que el Prof. Giovanni Figueroa 
está enfermo y el curso látex lo dictará el Lic. Hugo Villarroel. 
Hay inconvenientes con las unidades de crédito con las asignaturas Funciones con 
algún tipo de Variación Acotada, dictada  por el Prof. Nelson Merentes y Procesamiento 
Digital de Imágenes, dictada por el Prof. Wuilian Torres 
Acerca del Taller TForma aún no tienen información del evento. 
El día 26.02.3008 un representante estudiantil se reunirá con el Prof. Ventura 
Echandía, Coordinador Administrativo,  acerca de las Jornadas de Investigación y 
Extensión de la Facultad. 
 
 

5. Discusión  del Reglamento para jubilados de la UCV. 
En esta primera discusión algunos profesores emitieron sus respectivas opiniones y luego 
se designó al Prof. Ramón Bruzual para que redacte una carta de introducción acerca de 
este tema, también se enviará correos algunas otras opiniones. 
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6. Comunicación de la Prof. Rina Surós, Directora de la Oficina de Tecnología de Información 

y Comunicaciones, emitiendo respuesta acerca del ataque informático en el servidor de la 
Escuela de Matemática.  
La respuesta de la Prof. Rina Surós es que se debe informar al Cuerpo de Investigaciones 
Científicas, Penal y Criminalística, el delito que cometieron contra la Escuela. El Prof. 
Gabriel Padilla se ofreció para llevar personalmente la carta a dicho cuerpo policial.  

 
7. Taller TForma. 

Se dio lectura a una comunicación vía email del Prof. Julio Marín notificando los cursos 
que se ofertan para el taller. 
El Consejo acordó que se le debía solicitar al Prof. Marín que envíe la información 
completa acerca del Tforma. 

 
8. Proceso de Inscripción semestre I-2008. 

El proceso de inscripción para el semestre I-2008 se efectuará el día 4 de marzo. Se 
designó a la Prof. Maira Valera en la Comisión de Inscripción. 
 

9. Comunicación del Prof. Daniel Barráez solicitando renovación de permiso no 
remunerado y las actividades a realizar en el período del 01.03.2008  al 28.02.2009.   
El Consejo aprueba la solicitud del Prof. Barráez, quien se comprometió a dictar cualquier 
curso que se le asigne en el semestre I-2008. 

 
10. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez, Coordinadora del Postgrado de 

Matemática,  ofreciendo apoyo financiero a la Escuela de Matemática. 
Se consignó el documento. 
 

11. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, solicitando la apertura de la asignatura Historia 
de las Matemáticas (código 8201), la cual será dictada por el Prof. José Luis Adames, en 
el semestre I-2008 
El Consejo aprobó la solicitud. 
 

12. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, informando acerca del nuevo programa de 
Métodos Matemáticos de la Física I, a ser dictado en el semestre I-2008. 
El  Consejo de Escuela de Matemática le solicitará al Consejo de Escuela de Física que 
envíe por escrito la propuesta de modificación del programa de este curso, para tramitar 
ante el Consejo de Facultad estos cambios. 

 

13. Comunicación de la Prof. Wendy Bolívar, solicitando permiso para asistir al XXI Jornada 
Venezolana de Matemáticas en la Universidad Centroccidental “Lisandro Alvarado”, se 
realizará en Barquisimeto, del 10 al 14 de marzo del presente año. 
El Consejo aprobó la solicitud. 

 
14. Comunicación de la Prof. Kendy Armas, solicitando permiso para asistir como ponente al 

XXI Jornada Venezolana de Matemáticas en la Universidad Centroccidental “Lisandro 
Alvarado”, se realizará en Barquisimeto, del 10 al 14 de marzo del presente año. 
El Consejo aprobó la solicitud. 
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15. Comunicación del Prof. José G. Mijares solicitando que se modifican de los requisitos para 

cursar la electiva Introducción a la Lógica Matemática (código 8940) que dictará el 
semestre I-2008. 
El Consejo aprobó la solicitud. 

 
16. Comunicación del Br. Silfrido Gómez C.I. 17.589.849, solicitando retiro del semestre II-

2007 con reincorporación inmediata para el semestre I-2008, por motivos de salud. 
El Consejo aprobó la solicitud. 

 
17. Comunicación de la Br. María José Reyes C.I. 18.528.706, solicitando retiro total del 

semestre II-2007, por motivos de salud. 
El Consejo aprobó la solicitud. 

 
18. Comunicación del Lic. Máximo Hidalgo, solicitando modificación de nota de la asignatura 

Matemáticas III (código 8208) dictada en el semestre intensivo I-2007, del Br. Juan Núñez, 
C.I. 16.382.382, que por error colocó nueve (09) puntos siendo lo correcto diez (10) puntos 
final. 
El Consejo aprobó la solicitud 
. 

19. Temario de los concursos de oposición. 
El Prof. Francisco Tovar notificó que para el día martes 4 de marzo a las 2:00 p.m., se 
realizará un Consejo de Escuela ampliado con docentes de planta, para tratar acerca de 
los temarios de los concursos de oposición.  

 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  26.02.2008 
 

1. Comunicación del Prof. José Rafael León quien solicita le tramiten su jubilación a 
partir del 1º de marzo del presente año. 
Aprobado 

 
2. Presentación  del  Proyecto  de Trabajo  Especial de  Grado  y  proposición  de   

Jurado  que  evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Wendy Montero,    C.I. 
17.855.761. Titulo del Trabajo “Estudio Estadístico de las Frecuencias de Conexiones 
para decidir si la Redes Biológicas son Libres de Escala” 

  
   Principales      Suplente 
   Prof. Margarita Olivares  (Tutor) 
   Prof. Glaysar Castro     Prof. Ricardo Ríos 
   Prof. Juan M. Guevara    Prof. Gisela Méndez 
 

Aprobado 
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